
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報だより 花尾小学校 PTA広報委員会 

 第２号 

天気に恵まれ、初夏を思わせる天気の中、子どもたちが一生懸命に取り組む姿をたく
さん見ることの出来た運動会が開催されました。真剣に走る姿、大きな声で友達を応援
する姿、少し成長した子どもたちの清々しい表情に感動しましたね。(^O^) 
帰宅して運動会の話で盛り上がったのではないでしょうか？ 

開催の裏では、たくさんの方々のご協力がありました。 
今回『広報だより』で、少し触れたいと思います。 

 

子どもたちのいろいろな表情が見られた運動会が開催されました 

今回塗装の剥げかけ
ていた入退場門を、地
域の大石塗装㈱さん
に綺麗に塗装してい
ただきました。感謝！ 
 

日差しの強い天気が当日予想される為、現ＰＴＡ
役員・ＯＢさん、先生方で子どもたちのテント張り
をしました。お疲れ様です！ 

開門準備！席取りの際、怪我のないように 
ＰＴＡ役員と共に、スクールヘルパーさんた
ちがお手伝いしてくださいました。 
（先頭は、前日２２：００頃からだとか・・・） 
前日の夜も、何か事故などが起こらないか、
学校周辺のパトロールをしました。 

運動会終了後、皆さんお疲れの中、 
会場の撤去作業をしていただき 
ありがとうございます。 
また、トイレの清掃など感謝いたし
ます。ｍ(__)ｍ 

約７Ｍ 

問題のＰＴＡプログラム  
玉入れ２０１６バージョン！最少点数の争いに
なると予想されましたが、意外にも・・・(-_-;) 

 

発案者 松鳥ＰＴＡ会長 

ＰＴＡ・（各委員会）より 

○文教委員会より 
6/7(火) 家庭教育学級開級式を開催いたします。お子様に配布しましたプリント
にあるように、花尾小 河村校長による『家庭学習チャレンジハンドブック』の活用
についての講演があります。 

 ○学級委員会より 
6/10（金）に第２回委員会。6/24(金)に 2・3年生の学年コミュニケーション、 
7/8（金）に１年生の学年コミュニケーションを予定しています。 
 
○環境委員会より 
各交差点における朝の旗持ち当番表作成や、８月の学校清掃、９月の給食試食 
会にむけて準備を進めています 

○広報委員会より 
ＰＴＡ新聞「さくら」作成準備。各委員会・ＰＴＡ活動の取材などをしています。 

 ○役員会より 
平成２８年度八幡東区ＰＴＡ連合会の総会が、5/20（金）に開催されました。 
5/27（金）に平成２８年度歓送迎会を開催しました。また、今年度は、 
ＷＥＢを活用した、広報活動に取り組んでいます。 
ホームページを作成し、早く保護者の方々に、情報、報告をお届け出来るように、 
考えています。 

今回は、ほんの少しですが、運動会にご協力いただいた方々に注目してみました。 
１学期が始まったばかりですが、たくましくなった子どもたちの顔を、たくさん見

ることができた運動会でした。広報委員会でも、委員の方々に取材活動をお願いし
て、子どもたちの一生懸命な姿を撮影する事が出来ました。今後配布予定の広報
誌「さくら」でもその模様をお伝え出来たらと思っています。 
 その際、前回「広報だより」でもふれましたが、お子様の画像掲載にご意見等が
ある方は、学校までお知らせください。 

～「広報だより」編集後記～ 



 

 

 

 


